

 Fecha:
 13/11/2024
 Audiend

 Vpe:
 \$115.453
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$708.350
 Difusión

\$708.350 Difusión: \$708.350 Ocupación:

 Audiencia:
 15.600

 Tirada:
 5.200

 Difusión:
 5.200

16,3%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Ssvsa certifica a participantes de la Escuela de Dirigentes en salud

El Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa). en conjunto con la División de Organizaciones Sociales (DOS) de la Secretaría General de Gobierno de la Región de Valparaíso, certificó a los 33 participantes de la provincia de San Antonio que culminaron exitosamente la primera versión de las Escuelas de Dirigentes y Dirigentas de Salud. Esta iniciativa, organizada por el Subdepartamento de Gestión Pública del

Ssvsa, buscó fortalecer las

capacidades de los líderes sociales en temas de salud y promover una participación más activa en el sistema de salud chileno. El director del Ssvsa, Cris-

Vpe portada:

tián Gálvez, destacó que "dando cumplimiento a un compromiso adquirido en nuestra cuenta pública, finalizamos esta primera versión de la Escuela de Dirigentes y Dirigentas Sociales en temas de salud. La evaluamos de manera positiva, ha sido exitosa, con un gran nivel de participación, y nos ha permitido reducir la asimetría de información entre los dirigentes, además de fomentar un debate más profundo sobre los problemas de salud".

La seremi de Gobierno de Valparaíso, María Fernanda Moraga, indicó que "como Gobierno estamos enfocados en entregar herramientas a los y las dirigentas sociales para fortalecer el trabajo en comunidad, robustecer el tejido social y fomentar la asociatividad

en el trabajo colectivo. Es un mandato del Presidente Gabriel Boric y desde la vocería regional llevamos estas herramientas a las 38 comunas de nuestra región. Esta vez fue San Antonio, donde nos reunimos con dirigentes de salud. iuntas de vecinos y organizaciones funcionales, para capacitarlos en temáticas de liderazgo, en la Ley 19.418 de Organizaciones Comunitarias y en postulación a fondos concursa-